



Contact Presse :

Sylvie JOLLY

Océane Communication

Tél : 06 80 36 85 40

sjolly@oceanecom.com

Indoor Golfing élargit la pratique du golf traditionnel en créant à 15 minutes de Paris un espace inédit d'entraînement et d'apprentissage

Dès avril 2008, un espace couvert de 750m² équipé de 7 simulateurs 3D haute performance offrira aux golfeurs un parcours de golf virtuel intégrant tout le réalisme des conditions extérieures

Vélizy, le 14 février 2008 - Indoor Golfing, leader en France d'espaces de simulateurs de golf professionnels, annonce l'ouverture à Vélizy (Yvelines-78) d'un centre inédit d'entraînement, de perfectionnement et d'apprentissage. L'inauguration prévue début avril 2008 permettra la pratique du golf 6/7 jours, en toute saison et à un coût très abordable. La société s'appuie sur la technologie novatrice des simulateurs de golf ProTee™ garantissant aux joueurs expérimentés et aux débutants un niveau de réalisme et de précision inégalé permettant d'évoluer en temps réel dans un environnement en 3 dimensions. Un putting green synthétique de 60 m² vient compléter cette installation sportive unique en région parisienne.

Une autre approche du golf pour une pratique plus fréquente

Indoor Golfing développe le concept de golf de proximité offert aux citadins, par tous les temps et à un prix accessible au plus grand nombre. Cette approche ne concurrence pas les structures traditionnelles existantes mais complète judicieusement les moyens disponibles pour une pratique plus fréquente ou occasionnelle, une initiation sans contraintes avec ou sans professeurs, ou un entraînement intensif ciblé. Elle se positionne également comme une originale alternative de loisirs en ville.

Un éventail de configurations de jeu et de parcours prestigieux

Avec un choix de 40 parcours différents en termes d'environnement et de planimétrie du terrain, Indoor Golfing permet de pratiquer le golf en situation quasi-réelle. En utilisant ses propres clubs ou en louant du matériel haut de gamme disponible sur place, le joueur tape sa balle exactement comme sur un parcours extérieur. Il évolue dans un périmètre de 6x5x4 m et face à un écran géant de 5x4m sur lequel sont projetées les images d'un parcours virtuel. En utilisant le club adapté à la situation, la balle est lancée contre l'écran et retombe sur le sol. Simultanément une série de capteurs, situés dans le tapis en amont et en aval de la balle, analyse la direction et la vitesse du club et transmette les données à un ordinateur dédié. Celui-ci restitue sur l'écran la trajectoire virtuelle de la balle que l'on a l'impression de voir voler comme sur un terrain extérieur. L'ordinateur calcule également le roulement de la balle sur le sol en fonction des pentes et des obstacles rencontrés.

Au delà du large éventail des plus prestigieux golfs du monde offerts aux joueurs, il est aussi possible de configurer le simulateur en mode « entraînement » tel que sur un practice. Outil incomparable, le simulateur permet de visualiser à l'écran une quantité d'informations qu'il serait impossible de collecter en situation réelle. En effet, l'ordinateur enregistre l'impact du club sur la

balle, calcule et affiche la trajectoire de la balle, les coordonnées relatives à sa vitesse et sa rotation, ainsi que la distance parcourue. Toutes ces informations instantanées collectées en temps réel permettent d'ajuster son jeu, de corriger ses maladresses, d'analyser et de perfectionner, éventuellement avec un professionnel, les gestes nécessaires à une frappe de balle optimale.

La technologie ProTee™ : le *must* du golfeur

Le simulateur de golf professionnel ProTee™ est basé sur un logiciel 3D haute définition, couplé à un tapis de jeu intégrant une série de capteurs haute technologie comportant jusqu'à 755 cellules optiques réunies sur 2 broches insérées dans une bande de gazon synthétique. Ces capteurs garantissent une parfaite restitution de la vitesse (précision de 0,00085 km/h) et de l'orientation de la tête du club (à 0,001 degré près). Ils sont complétés d'un second système de capteurs dédié au calcul de la vitesse et de la rotation de la balle. Le tapis est relié à un ordinateur haut de gamme calculant jusqu'à 70 images par seconde avec une haute résolution de 16,7 millions de couleurs pour une visualisation en temps réel sur un grand écran tactile.

Tarifs et adhésion

Pour les adhérents ou joueurs occasionnels, l'accès à l'espace Indoor Golfing s'effectue sur réservation par téléphone ou par internet www.indoorgolfing.fr (site en cours de construction). Chaque simulateur de golf permet d'accueillir jusqu'à 4 joueurs sur un même parcours. Le coût d'une séance d'1 heure est de l'ordre de 35 € TTC par joueur et celui d'une adhésion en tant que membre du club s'élève à 80 € TTC pour une période de 1 an et offre notamment des tarifs préférentiels, l'accès à la réservation en ligne, et la possibilité d'être accompagné d'un partenaire invité.

Des services à la carte

Cet espace sportif et convivial offre sur place un ensemble de prestations à la carte: location de matériel de golf haut de gamme, cours particuliers avec professeurs diplômés, bar et restauration légère, mise à disposition du green artificiel. Des animations telles que des tournois individuels ou par équipe seront également régulièrement organisées, afin de permettre aux joueurs d'évaluer et de stimuler leurs performances. Grâce à sa structure d'accueil alliant détente et haute technologie Indoor Golfing s'affiche d'ores et déjà comme un nouvel espace d'événementiel attractif.

A propos d'Indoor Golfing

Créée en 2007, Indoor Golfing, leader en France d'espaces de simulateurs de golf professionnels, est issue de l'association de trois passionnés de golf animés par le projet d'offrir un golf de proximité et 6/7 jours à une clientèle essentiellement urbaine souvent en manque de temps. Le premier espace Indoor Golfing ouvrira ses portes au début du mois d'avril 2008 à Vélizy (Yvelines, 78). Pour de plus amples informations, consultez : www.indoorgolfing.fr (site en cours de construction).

A propos de ProTee United

ProTee United B.V, société privée néerlandaise, développe, installe et entretient des simulateurs de golf pour ses clients dans le monde entier. Son siège social, espace de démonstration et centre de distribution sont basés à Zaltbommel aux Pays-Bas. Pour de plus amples informations, visitez le site : www.protee-united.com